

Les agrumes plein jus pendant deux jours



Jules Bartoli, président de l'APVAB.

ARCHIVES S.B.



Cette année, 500 arbres seront mis à la vente sur deux jours.

Depuis quinze ans, c'est un rendez-vous incontournable de l'hiver dans la région ajaccienne, un événement qui attire toujours plus de monde. Le pari lancé par Jules Bartoli et son équipe, en 2006, s'est inscrit dans le calendrier des gourmets, en lettres orange.

Les agrumes en fête font donc leur retour, sur l'esplanade de la salle des fêtes, pour un week-end pur jus dédié à toutes les formes d'agrumes : citrons, clémentines, mandarines, kumquats, oranges, pomélos, cédrats, combavas, limes, citrons caviar, mains de bouddha...

La recette, qui assure le succès de la manifestation depuis quinze

ans, reste inchangée. Quarante exposants prendront place dans un espace de 850 m² chauffé, pour le plus grand confort des quelque 3 000 visiteurs attendus sur les deux jours.

Deuxième arrivage de pieds le dimanche

« Depuis sa création, l'objectif de la manifestation est de promouvoir l'agriculture et la culture insulaires en proposant au public cette formidable vitrine conçue sur une charte stricte de qualité des produits, rappelle Jules Bartoli, président de l'association de promotion et de valorisation des agrumes de Bastelicaccia

(APVAB). Cette ambition est rendue possible par l'activité de tous les bénévoles de l'association, qui travaillent énormément en amont de l'événement ».

Pour l'édition 2020, les organisateurs ont décidé d'améliorer encore un peu plus ce qui constitue l'une des clés de la fréquentation : la vente de pieds d'agrumes. Les années précédentes, la rupture de stock intervenait dès le samedi à la mi-journée, faisant de nombreux déçus. Cette année, un réapprovisionnement est prévu dimanche. Au total, ce sont donc 500 arbres - 250 par jour - qui seront mis à la vente. « Cette initiative a permis, depuis quelques années, de redynamiser la filière.

Certains ont acheté des pieds chez nous et vendent aujourd'hui leur production », se félicite Jules Bartoli.

Les partenaires historiques que sont la Fredon (fédération régionale de défense contre les organismes nuisibles de Corse) et l'Inra (institut national de la recherche agronomique) seront évidemment présents. Tout comme la Souris verte, qui assurera les animations pour les enfants.

J.-P. S.

Les agrumes en fête, samedi 15 et dimanche 16 février, à Bastelicaccia. De 9 heures à 19 heures. Entrée : 2 euros pour les deux jours (avec ticket de tombola)